



HOY POR HOY CARTAGENA

Ciudades

Construirán aulas de plástico reciclado en la I.E. Ambientalista de Cartagena

La iniciativa cuenta con el apoyo de la Secretaría de Educación, Colectivo Traso y directivas y docentes de la institución educativa.



Caracol Cartagena 27/02/2024 - 11:35 h COT

En el marco del aniversario número 21 de la Institución Educativa Ambientalista de Cartagena, Esenttia, empresa del Grupo Ecopetrol, anunció el inicio de un proyecto que entregará a este colegio sus **primeras 6 aulas de precolar**, acompañadas de baterías de baño, urbanismo y pasarelas de acceso. La iniciativa cuenta con el apoyo de la **Secretaría de Educación Distrital de la Alcaldía de Cartagena de Indias, Colectivo Traso y directivas y docentes de la institución educativa.**

Ingresar al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

"Desde Esenttia, como empresa del Grupo Ecopetrol y junto a grandes aliados, seguimos construyendo una Cartagena de Esperanzas. En total, recuperaremos más de **28 mil kilogramos de plástico posconsumo** seleccionado para hacer realidad el sueño de 300 niños y niñas de esta escuela pública de la ciudad, así lo aseguró Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

Por su parte, la **gestora social de Cartagena, Liliana Majana**, expresó que: "Estamos felices de esta alianza entre la Alcaldía de Cartagena y Esenttia que permitirá la construcción de estas aulas innovadoras que son un ejemplo de sostenibilidad que, además de beneficiar a los estudiantes de esta institución, también contribuirán al fortalecimiento del sistema educativo en Cartagena, preparando a las nuevas generaciones para enfrentar los desafíos ambientales con determinación y responsabilidad".

El diseño y la construcción de estas aulas de innovación **contribuyen a la sostenibilidad ambiental**, gracias a que incorporará de plástico reciclado en la obra civil. Además, llevará el nombre de María Auxiliadora Banda del Valle, ex rectora de la institución, como un homenaje a su larga trayectoria en el colegio.

"Estoy muy emocionada. Hoy, se inicia un sueño, que es la materialización de la construcción de las aulas de preescolar. **Esta es una obra maravillosa, que responde la filosofía ambientalista**, pues es elaborada a través del reciclaje plástico y así, se pone al servicio de la educación", afirma la exrectora.

El proyecto se desarrollará en dos fases y espera entregarse totalmente en diciembre del presente año.

Cartagena



Condenan a Jhonier Leal por crimen de su mamá y su hermano
Caracol Radio



Testigos señalan de "infiltrado" a soldado que perpetró masacre en balallón
Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando .

4.1M 1.8M 689K 95.5K 804K 136.7K

En Cartagena la ANM explica su hoja de ruta a los alcaldes de

municipios mineros del país

Si bien tienen beneficios fruto de la extracción minerales, no pueden ser ajenos a las responsabilidades que ello les implica



Últimas Noticias

Comandante de Fuerzas Militares pidió a EEUU botes para la Armada

Incendio en Vichada está controlado: se descargaron 68 mil galones de agua